

SEIU Canada stands in solidarity and grief with the people of London and with the Muslim community everywhere who were attacked by this act of terror.

Generations of role models were robbed of life and we share our hearts with everyone whose heart has been broken by hate and Islamophobia.

A beautiful young boy deserved the touch of his family and now our nation must prove to him and all Muslim children that the future will bring change.

We must live up to the example of this beautiful family, to end hate in our communities, and learn to fill pain with love.

SEIU members at Ritz Lutheran Villa mourn for their healthcare colleague who everyday served our elderly with excellence and compassion.

---

Seiu Canada est solidaire et de chagrin avec la population de Londres et avec la communauté musulmane partout dans le monde qui ont été attaqués par cet acte de terreur.

Des générations de modèles ont été dépouillés de la vie et nous partageons nos cœurs avec tous ceux dont le cœur a été brisé par la haine et l'islamophobie.

Un beau jeune garçon méritait la touche de sa famille et maintenant notre nation doit lui prouver, ainsi qu'à tous les enfants musulmans, que l'avenir apportera des changements positifs.

Nous devons être à la ligne de l'exemple de cette belle famille, mettre fin à la haine dans nos communautés et apprendre à remplir la douleur d'amour.

Les membres du SEIU au Ritz Lutheran Villa pleurent pour leur collègue de soins de santé qui a servi quotidiennement nos personnes âgées avec excellence et compassion.

